



Enel da a conocer sus estados financieros de 2024

Javier Rogel

Enel Chile reportó una caída del 77,1% en sus ganancias de 2024 respecto a 2023, con una utilidad de \$145.112 millones, y una pérdida de \$272.980 millones en el cuarto trimestre del año pasado. Sin embargo, la empresa aclaró que estos resultados incluyen efectos extraordinarios, como el cambio de moneda funcional y la venta de Arcadia Generación Solar en el cuarto trimestre de 2023.

Por su parte, Enel Distribución Chile cerró 2024 con pérdidas por \$25.486 millones, revirtiendo la ganancia de 2023, principalmente por "un menor resultado bruto operacional", mayores costos por deterioro y depreciación. El Ebitda cayó 34,5%, totalizando \$60.469 millones a diciembre de 2024.

Los ingresos operacionales subieron 8,6% por mayores ventas de energía. Un punto que destacó la compañía fueron por compensaciones extraordinarias al Sernac por \$17.059 millones tras cortes en agosto. Las compras de energía aumentaron 9,6%.

También existieron mayores costos de provisionamientos y servicios por \$25.142 millones, la empresa explica en su reporte que se debe a "un aumento en el reconocimiento de multas Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) por \$29.106 millones. Este monto considera multa extraordinaria por el evento del 1 y 2 de agosto por 280.000 UTM".

Asimismo, Enel Generación Chile finalizó 2024 con una utilidad neta de \$490.982 millones, un 2,9% menos que en 2023, afectada por la discontinuación de coberturas contables tras el cambio de moneda funcional a partir de enero de 2025. Al excluir este efecto, la compañía señala que habría registrado un alza de 29,7% en su beneficio neto. Los ingresos operacionales cayeron 3,7%, mientras que el Ebitda creció 6,2%, con un aumento de 39,3% al aislar el impacto contable. La generación hidroeléctrica fue una arista importante, con un alza de 1,1%, impulsada por la sincronización de la planta Los Cóndores.

